
Número 26  03.12.2015 Pàgina 954

bramientos? O sea, si lo que me ha hecho es un listado de 
nombramientos de todos los órganos de parques naturales. 
Oiga, ¡más gente colocada no, por favor! (Aplaudiments) 
No, no, no. Si no se trata de seguir colocando a gente, se trata 
de solucionar el problema de la prevención de incendios.
 Si lo que ustedes han hecho, y vamos a hablar claro, 
es no reponer, a pesar de lo que dijeron en la oposición y 
cuando estaban en la oposición, la única línea de ayudas 
para prevención de incendios que había en la Comunidad 
Valenciana. ¿Que no era efectiva o que no era tan efectiva 
como todos querríamos? Estamos de acuerdo. ¿Que habría 
que reformarlo? Estamos de acuerdo.
 Pero, oiga, habría que darles un dato aquí a los ciuda-
danos que igual no todo el mundo sabe. Es que el 60% de 
nuestro territorio, 60%, es suelo forestal. Y es un suelo del 
que antes se ocupaba la población, porque era rentable. Pero 
en el momento en que el tejido productivo se trasladó a las 
ciudades y quedó abandonado a su suerte, completamente 
abandonado, la única que puede tomar las riendas es la admi-
nistración pública. Y si no, es un suelo en el que los propi-
etarios están cada vez más desmotivados, desde el punto de 
vista económico, para hacer cualquier labor.
 Ese es un suelo, además, en el que hay una pérdida acele-
rada de biodiversidad; y es un suelo además en el que tene-
mos una, evidentemente, disminución de la recarga de acuí-
feros constante y en el que además la Comunidad Valenciana 
es el líder en el ranquin de grandes incendios a nivel europea, 
no solo a nivel español, a nivel europeo. Uno de los últimos 
en los Serranos, de más de cincuenta mil hectáreas.
 Teníamos una línea de ayudas mal enfocada, el PAMER. 
¿Se puede mejorar? Oiga, hay que hacerlo. Pero es que no es 
una cuestión de hacerlo con enmiendas, es una cuestión de 
que lo hagan ustedes desde el gobierno y que desde el gobi-
erno se cree un plan… Y esta es la propuesta de Ciudadanos, 
que, además, es la propuesta que apoya la Plataforma 
Forestal Valenciana, con más de treinta y cuatro entidades:
 Que desde el Consell se cree un plan de empleo agroforestal 
que, evidentemente, supla las carencias del anterior y que gene-
re una industria de biomasa, absolutamente autónoma y soste-
nible, para generar combustible con esos restos de biomasa de 
la masa forestal y que, al mismo tiempo, prevenga incendios.
 Y que creen ustedes, no nombramientos, no, el marco 

-
dedurismo rural y para sustituir lo que son subvenciones, a 

por inversiones para hacer rentable el suelo forestal.
 Muchas gracias, señor presidente. (Aplaudiments)

El senyor president:

 Moltes gràcies, Carolina Punset.
 Senyor president, vaig a donar-li trenta... (Veus) No? (Se 
sent una veu que diu: «Se le ha acabado el tiempo. Claro. Es 
el colmo.». Veus) Doncs...
 Quan vosté vullga.

La senyora García González:

 Hola, buenos días.
 Nos gustaría saber si van a poner en marcha, en el Servef, 
algún programa de formación para conseguir empleo para 
mejorar el entorno natural, así como para la prevención de 
incendios forestales e inundaciones.
 Muchas gracias.

El senyor president:

 Moltes gràcies, il·lustre diputada.

 Per a respondre, en nom del Consell, senyor Climent, 
quan vosté vullga.

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

 (Inoïble) ... No es sent? (Veus)

 Bé, en principi, dir-li estrictament que sí; igual que anem 
a estar en contacte continu amb tots els agents socials, empre-
sarials i altres, per a posar moltíssima formació que tinga a 
vore en la inserció laboral o en la cura, en este cas, de tot 
l’àmbit forestal, val?

El senyor president:

 Gràcies, conseller.
 Diputada García, quan vosté vullga.
 Un segon, per favor. Demane silenci a l’hemicicle mentre 
es formulen les preguntes. És molt difícil contestar sense 

s’apropen prou al micròfon perquè la seua intervenció siga 
gravada. Si a tot això el rum-rum de l’hemicicle continua, 
doncs, és impossible escoltar les preguntes.
 Té vosté la paraula, il·lustre diputada.

La senyora García Jiménez:

 (Inoïble) ... president.
 Tenint en compte la importància de la prevenció per a 
la protecció i el bon manteniment del medi ambient en la 
nostra comunitat, ¿quins mitjans concrets i gestions van a 

d’acció territorial sobre prevenció de riscos d’inundacions 
en la Comunitat Valenciana, Patricova, per aquest any?
 Moltes gràcies.

El senyor president:

 Moltes gràcies, il·lustre diputada.
 Per a respondre a la qüestió de la il·lustre diputada...

La senyora consellera d’Habitatge, Obres Públiques i 
Vertebració del Territori:

 Senyor president.
 Senyoria, el més important i la decisió més important que 
ha pres este govern, pràcticament en el minut zero, des que 
hem arribat al nou govern, és aprovar el Patricova que, com 
molt bé ha dit el president, des de l’any 2003 no es revisava 
i el govern anterior el tenia en un calaix.
 És molt important que hàgem aprovat, via Decret 251/2015, 
del Consell, el nou Patricova. I al Partit Popular i al govern 
anterior caldria preguntar-los per què, durant tant de temps, el 
van tindre en un calaix i no el van aprovar.
 Estem en un territori de major risc d’inundació. I, per 
tant, hem aprovat un pla avançat en matèria de prevenció i 
risc d’inundació.
 A esta conselleria li correspon l’ordenació territorial. Les 
competències en obres hidràuliques estan en la confederació 

que anem a primar i el que es prima en el Patricova és la pre-
venció i la infraestructura verda, per damunt de l’obra civil.

-

dos-cents punts de risc en la Comunitat Valenciana que estan 

preventiva.
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 I també dir-li, senyoria, que, amb la intervenció del 
Patricova, s’han evitat desenvolupaments en 7.500 hectà-
rees inundables. I el cost del dany estalviat se situa entre 
els dos-cents i els dos-cents cinquanta milions d’euros. Per 
tant, ací és important aprovar l’instrument d’ordenació i de 

treballar.
 Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president:

 Moltes gràcies, consellera.
 Per a formular la pregunta de control, en nom del Grup 
Podemos-Podem, té la paraula el seu síndic, el senyor 
Antonio Montiel, per un temps màxim de cinc minuts.

El senyor Montiel Márquez:

 Molt bon dia.
 Molt breu la pregunta. ¿En quina situació concreta es 
troben les 1.040 vivendes que l’Eige té a la seua disposició, 
a les quals va fer referència la consellera d’habitatge en la 
passada sessió plenària del dia 25?
 Gràcies.

El senyor president:

 Moltes gràcies.
 President del Consell.

El senyor president del Consell:

 Moltes gràcies, president.
 Moltes gràcies, senyor Montiel.
 L’estat lamentable, però... El vaig a informar de la situa-
ció actual.
 L’Entitat d’Infraestructures de La Generalitat disposa, en 
l’actualitat, de 1.068 vivendes en lloguer, de les quals 617 
estan llogades, el 58%, i 416 estan en situació irregular o sense 
contracte d’arrendament i sols, en este moment, 54 disponi-
bles per llogar.
 Esta és la conseqüència de, durant molts anys, no haver 
tingut una política d’habitatge i, sobretot, una política d’ha-
bitatge social.
 Gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president:

 Molts gràcies.
 Quan vosté vullga.

El senyor Montiel Márquez:

 Molt bé.
 Gràcies.
 President, hui és 3 de desembre. Hui es complix un mes 
que la Plataforma d’Afectats per la Hipoteca es va concen-
trar a les portes d’aquestes Corts i va entregar un document 
de mesures urgents, davant dels desnonaments i la pobresa 
energètica. Demanaven un pla de xoc enfront de la situació 
d’emergència habitacional, i aquesta reivindicació també 
es va portar a la manifestació que es va celebrar el 28 de 
novembre.
 En la compareixença, la senyora Salvador mos va parlar 
de dos paquets de vivendes d’habitatges. Per una banda, 700 
vivendes del parc públic, que no estan en condicions de ser 
utilitzades, perquè necessiten d’una rehabilitació que es farà 
al llarg de 2016. Però també va parlar, en algun moment, de 

les 1.040 vivendes propietat de l’antic IVHSA –hoy Eige– 
que se van produir durant els últims deu anys.
 Jo em vaig quedar preocupat.
 Hemos hecho una pequeña investigación. Y hemos llega-
do a la conclusión, probablemente errónea o no, de que, en la 
época en la que el IVVSA se convirtió en un operador inmo-
biliario más, se construyó a tontas y a locas, se construyó sin 
criterios territoriales, sin criterios sociales, se construyó, a 
veces, en connivencia con empresas a partir de la doctrina 
Blasco, de nuevo, el ínclito señor Blasco, y se…, a través de 
empresas mixtas, que luego han resultado ruinosas.
 Pero resulta que hemos conseguido encontrar decenas 
de correos electrónicos y de informes que, desde julio, 
octubre, noviembre, diciembre de 2011, enero de 2012, 
febrero, marzo, abril, mayo, junio…, la señora gerente del 
IVVSA, doña Inmaculada García Pardo, nombrada en julio 
de 2011 por doña Isabel Bonig como consellera, desatendió 
recomendaciones del personal técnico del IVVSA en las que 
proponía que todas las viviendas en régimen de venta que no 
se podían vender se pudieran poner en régimen de alquiler 
social; que, incluso, locales comerciales que hay en las ciu-
dades de Valencia…, y aquí al lado, en el centro histórico, 
incluso un centenar casi de plazas de aparcamiento en la 
plaza del Árbol, se pusieran en régimen de alquiler. Y aún 
siguen desocupadas.
 Nosotros tenemos la percepción de que… Bueno, la 
señora Inmaculada García Pardo está procesada, junto con 
tres consellers de la época del señor Camps y veinticuatro 

en el cargo hasta las elecciones de mayo de 2014, lo mismo 
que la señora Isabel Bonig, que la nombró. (Veus) No, salió 
antes para irse de gerente a la Confederación Empresarial 
Valenciana, (veus) de donde procedía, de donde procedía. 
Muy bien, veo que la conoce bien. (Aplaudiments)

 Lo que… Mire, en noviembre… Tenemos un problema 
en esta comunidad muy grave con el tema habitacional. 
Tenemos una situación de emergencia habitacional. Somos 
la segunda comunidad en número de desahucios.
 Yo solo quiero recordar algún caso. En noviembre de 2012 
se paralizó el desahucio de una señora de ochenta años, en la 
calle Suecia, en Torrevieja. En febrero de 2013, una madre 
de tres hijos, de cuarenta y siete años, se prendió fuego en el 

10 de mayo de 2013. En marzo de 2014, la Plataforma de 
Afectados por la Hipoteca consiguió que el Ayuntamiento 
de Denia paralizara un desahucio de una mujer víctima de 
violencia de género y su hijo menor. En septiembre de 2015, 
Rosa, setenta años, discapacitada, 72% de discapacidad, y 
un hijo enfermo, en la calle Reus, consiguió paralizar tam-
bién un desahucio.
 Pero todas esas soluciones han sido solo soluciones tem-
porales, porque la titularidad de las hipotecas eran entidades 
bancarias que no están colaborando.
 Nosotros queremos que se deje de trabajar con entidades 
bancarias que desahucian. Creemos que es posible. Creemos 
que hay mecanismos legales para hacerlo posible.
 Pero, además, queremos que se cree un banco de vivi-
endas de alquiler con todas esas viviendas. Porque, señora 
consellera, señor presidente, hay casi trescientas cincuenta 
viviendas libres, vacías, que estaban en régimen de venta, 
que solo necesitan un trámite para ser convertidas en vivien-
das en régimen de alquiler.
 La señora García Pardo guardaba, literalmente, las llaves 
de esas viviendas, desde 2011 terminadas y vacías, en un 
cajón. Y esas viviendas se pueden poner a disposición de 
familias valencianas que lo necesitan.


